

GESARA

**Ley de Reforma y Seguridad Económica
Global**

NESARA

**Ley de Reforma y Seguridad Económica
Nacional (USA)**

LEY GESARA, CRONOLOGÍA DE SU CREACIÓN

En el presente artículo intentaremos narrar todos los hechos que dieron origen a la Ley GESARA, como así también las dificultades y presiones sufridas para su implementación.

- **1892.** Los banqueros escriben el “Manifiesto Banquero”, que entre sus líneas reza: *“Los banqueros debemos vigilar cada movimiento realizado, en virtud de mantener el orden en las clases bajas. Se debe actuar con prudencia, y adoptar una postura que aparente ceder ante las clases populares, hasta que nuestros planes estén lo suficientemente avanzados para que sean irreversibles.”*.
- **1907.** El congresista de Minnesota, Charles A. Lindbergh, difunde el Manifiesto Banquero en el Congreso de los Estados Unidos.
- **1910.** El profesor John E. Di Nardo de la Universidad de Michigan redacta un artículo llamado “La Ley de la Reserva Federal”. El artículo relata cómo el 22 de Noviembre de 1910 se reunieron de forma secreta los representantes poderosos bancos del mundo. Durante las siguientes semanas, estas personas diseñaron lo que en 1913 se conoció como la Ley de la Reserva Federal. La ley autorizó a este grupo de banqueros a imprimir la moneda de los Estados Unidos, poder que hasta entonces tenía solo el Gobierno de Estados Unidos.
- **1913.** Se promulga la Ley de la Reserva Federal.

- **1933.** A partir de este año, los billetes de la Reserva Federal dejan de estar respaldados en oro. Se establece una ley donde el dinero se emite a cambio de obligaciones bancarias, letras, pagarés y aceptaciones. Un año después, en 1934, el Manifiesto Banquero se enlaza con un documento del Senado de Los Estados Unidos. “El derecho a la propiedad en última instancia la posee el Estado, la propiedad individual es solo en virtud del Gobierno”.
- **1970.** El Federal Land Bank ejecuta de manera ilegal las hipotecas de cientos de agricultores en el medio oeste de Estados Unidos. En la mayoría de los casos, los agricultores sufrieron un fraude por parte de los bancos, que tuvo el aval de la Reserva Federal.
- **1978.** Se produce un caso bisagra, un granjero de avanzada edad de Colorado compra una granja con un préstamo del Federal Land Bank. Después de su muerte, el rancho es heredado por su hijo, Roy Schwasinger Jr. Poco tiempo después del deceso de su padre, un ejecutivo del Federal Land Bank le informa a Schwasinger que debe desalojar su granja. ¿La causa? Su padre había firmado sin saberlo una cláusula en la que entregaba el rancho al banco en caso de fallecimiento.

A raíz de esta situación, Schwasinger presenta una demanda que a posterior fue desestimada, pero a pesar de todo el decide continuar su investigación sobre el funcionamiento del sistema bancario.

- **1982.** El Senado de los Estados Unidos y la Corte Suprema le otorgan a Schwasinger un contrato para investigar sobre fraude bancario, aunque bajo estrictas órdenes de no divulgación. Hacia fines de los '80 Schwasinger asesora a la familia Baskerville de Fort Collins, Colorado en un caso similar al suyo.
- **1988.** La Corte Federal de Denver dictaminó que el banco efectivamente había defraudado a los Baskerville, ordenando revertir la ejecución hipotecaria. No obstante, la propiedad no retornó a la familia, por lo que se presentaron nuevamente en la corte, y esta vez en una demanda colectiva con otros 23 agricultores embargados. En todos los casos, los bancos ejecutaron las hipotecas de las propiedades usando métodos fraudulentos como intereses excesivos y pagos no debidamente acreditados.

La Corte del Distrito falló a favor de la demanda colectiva, ordenando devolver las propiedades robadas a los granjeros. Sin embargo, los bancos apelaron el fallo aduciendo que su actividad no era un negocio, sino una Agencia Federal, por lo que no tenían obligación de reparar los daños causados.

A partir de esta situación, los abogados de los granjeros cambiaron de estrategia. De acuerdo con el estatuto del Federal Land Bank, el banco no puede dar prestamos directamente a los solicitantes, sino que solamente pueden respaldar prestamos como garantes en caso de incumplimiento. Gracias a dicho tecnicismo, la demanda de los granjeros fue próspera y los bancos fueron condenados a

pagar.

A raíz de este fallo histórico, el equipo legal de los granjeros comienza a dar asesoramiento a otros perjudicados sobre como presentar demandas contra los bancos. El caso Baskerville se vuelve una insignia de la clase granjera.

El éxito de los granjeros provocó represalias en el gobierno, que tomó medidas como aumentos tarifarios en el sector o lanzando demandas personales contra los abogados que defendieron el caso de los granjeros. Aun así, los granjeros ya tenían un gran equipo legal a sus espaldas, e impulsaron una avanzada adicional, esta vez contra el Sistema de Crédito Agrícola.

De acuerdo a la Ley Nacional Bancaria, todos los bancos están obligados a presentar sus estatutos en oficinas federales, pero ninguna entidad lo había hecho. Esto permitió al equipo legal de los granjeros demandar al Sistema de Crédito Agrícola. A pesar de todo, la demanda de los granjeros fue desestimada en todos los niveles.

- **1990.** A principios de los '90, Schwasinger lleva la demanda contra el Sistema de Crédito Agrícola a la Corte Suprema de los Estados Unidos. Los jueces terminan fallado a favor de los granjeros, por lo que el Sistema de Crédito Agrícola fue sentenciado a reparar los daños causados. Además, la sentencia también condenó al Gobierno Federal y a Bancos de los Estados Unidos por haber defraudado a los granjeros.

- **1991.** El presidente George H.W. Bush emite el 23 de Octubre de ese año la Orden Ejecutiva 12778, por la cual cualquier persona que tuviese un reclamo contra el gobierno Federal podría recibir el pago o resarcimiento correspondiente siempre y cuando se ajuste a las reglas del caso original.

Durante el mismo año, Roy Schwasinger se presenta ante un comité del Senado con pruebas de actividad criminal del gobierno y bancos. Acusa a la corporación de los Estados Unidos de estar vinculado al establecimiento de un nuevo Orden Mundial, con los banqueros del mundo a la cabeza.

- **1993.** Miembros de la Corte Suprema, el Congreso y representantes del gobierno de Bill Clinton se reúnen con oficiales militares de alto rango. Los militares presentan sus exigencias de reformas al sistema bancario y compensaciones financieras a los damnificados. A raíz de esta reunión, se acuerda la creación del proceso de reclamos agrícolas, que permitiría ayudar y educar a los afectados sobre cómo enfrentar la demanda. De aquí en adelante, el proceso de reclamo de agricultores recibiría el nombre de “Reclamaciones Bancarias”

A partir de lo pactado en 1993 sobre el Proceso de Reclamos Agrícolas, Janet Reno (la Procuradora General por aquel entonces) da la orden a fuerzas especiales de Estados Unidos, Suiza, Inglaterra e Israel de recuperar billones de dólares en oro que fueron robados por la Reserva Federal. Las naciones mencionadas cooperan con esta operación bajo la promesa de cancelación de deudas con Estados Unidos.

Los lingotes recuperados se usarían para respaldar la nueva moneda, y se supone que actualmente se encuentra a salvo en el Complejo Norad, en Colorado.

- **1994.** El gobierno de Clinton exige que los reclamos agrícolas se presenten mediante un formulario específico diseñado por el gobierno. El formulario en cuestión imponía una tarifa administrativa de 300 USD, que posteriormente se usaría como base para arrestar al equipo legal de la demanda. Roy Schwasinger también es arrestado.
- **1998.** La falta de voluntad de la Corte Suprema a la hora de implementar los cambios acordados provoca un cambio de jugada por parte de los perjudicados. Los generales militares que participaron originalmente del reclamo de los granjeros deciden redactar un proyecto de ley.
- **1999.** Se presenta en el Congreso de los Estados Unidos un documento de 75 páginas, conocido como el proyecto de Ley de Reforma y Seguridad Económica Nacional (GESARA).
- **2000.** Ante la falta de interés de promulgar la ley GESARA, el 10 de Octubre de 2000, y bajo estrictas órdenes militares, fuerzas especiales ingresaron a la Casa Blanca, obligando al Presidente Clinton a firmar la ley.
- **2001.** A estas alturas, el paso siguiente era anunciar la ley GESARA al todo el mundo, pero no era una tarea sencilla, muchos grupos poderosos estaban en contra. Tras largas negociaciones, la Corte Suprema de Justicia ordena al

Congreso de los Estados Unidos que pase las resoluciones necesarias para aprobar la Ley GESARA el 9 de Septiembre de 2001.

El 10 de Septiembre, se registra que George Bush padre se muda a la Casa Blanca para orientar a su hijo sobre como bloquear el anuncio. Un día después, el 11 de Septiembre de 2001 ocurren los fatídicos atentados de las Torres Gemelas. Las repercusiones de semejante hecho cambiarían la agenda mundial en los años siguientes.

- **2009.** El 23 de Agosto fallece a los 75 años Roy E. Schwasinger Jr.
- **2011.** La debacle del techo de la deuda despierta un renovado interés por la ley Gesara, que permanece en un segundo plano esperando su momento.
- **2015.** Se produce la Cumbre del Cambio Climático de París, donde representantes de 206 países acuerdan el nuevo sistema financiero QFS.

NESARA / GESARA DE QUE SE TRATA Y POR QUÉ ES TAN IMPORTANTE

La Ley de Reforma y Seguridad Económica Nacional (GESARA) representa el proyecto más revolucionario de la historia, y pretende renovar al Mundo. Si estas interesado en conocer cómo surge esta iniciativa, puedes leer el siguiente artículo: [Ley Gesara, cronología de su creación.](#)

En general, la ley apunta a 4 objetivos fundamentales:

- **Redimir todo tipo de deudas.** Este punto se refiere a deudas por irregularidades bancarias. Por ejemplo, entre algunas de esas irregularidades podemos mencionar hipotecas, tarjetas de crédito y cualquier otro tipo de deudas con bancos.
- **Publicar un programa de redistribución del dinero.** Este postulado asegura una cifra de dinero para cada habitante del planeta, que será asignada en función a su trabajo y creatividad.
- **Reasignar partidas millonarias de dinero.** Por lo tanto, se daría prioridad a emprendimientos y proyectos con fines humanitarios.

- **Otorgar mayores beneficios a niños y ancianos.** Finalmente, los grupos etarios históricamente más postpuestos pasarían a recuperar su verdadera importancia en la sociedad.

Los 20 Puntos de la Ley Gesara:

1. Cancelar todas las tarjetas de crédito, hipotecas y otro tipo de deudas bancarias. Esto se establece sobre la base de que tanto el Estado como los Bancos realizaron actividades fraudulentas.
2. Eliminar el impuesto sobre las rentas.
3. Abolir el IRS (Servicio de Impuestos Internos) y transferir sus empleados al área de impuestos sobre ventas del Tesoro Nacional.
4. Crear una tasa fija del 17% a aplicarse en artículos nuevos no esenciales y solo permitir ingresos por impuestos sobre las ventas para gobierno. De esta manera, tanto alimentos como medicamentos quedan libres de impuestos.
5. Incrementar beneficios para personas en la tercera edad. De esta manera, se haría una reparación histórica para un sector postpuesto por décadas.
6. Devolver el Derecho Constitucional a todos los juzgados y asuntos legales.
7. Restablecer la enmienda original de Título de Nobleza.
8. Establecer nuevas elecciones tanto presidenciales como en el Congreso de los Estados Unidos dentro de los 120 días posteriores al anuncio de GESARA. El gobierno interino tiene por

- obligación cancelar todas las Emergencias Nacionales y devolver la Ley Constitucional a sus ciudadanos.
9. Supervisar las elecciones y prevenir actividades ilegales por parte de distintos grupos de intereses.
 10. Crear una nueva moneda del Tesoro Americano. La nueva moneda tendrá respaldo en metales preciosos (oro, plata y platino). De esta manera, se daría fin a la quiebra de los Estados Unidos iniciada por Franklin Roosevelt en 1933.
 11. Prohibir la venta de Certificados de Nacimiento Estadounidenses como bonos de propiedad mobiliaria por parte del Departamento de Transporte de los Estados Unidos.
 12. Iniciar un nuevo Sistema Bancario del Tesoro de los Estados Unidos. Además, este sistema debe funcionar en consonancia con la Ley Constitucional.
 13. Eliminar el Sistema de la Reserva Federal. Durante el período de transición, la Reserva Federal trabajará junto al Tesoro de los Estados Unidos. De esta manera, se buscará eliminar el dinero circulante emitido por la Reserva.
 14. Restaurar la privacidad financiera. En otras palabras, recuperar el derecho a compartir o no nuestra información financiera personal.
 15. Recapacitar a todos los jueces y abogados en Derecho Constitucional.
 16. Ordenar el cese inmediato de todas las acciones militares agresivas de los Estados Unidos a nivel mundial.
 17. Firmar la paz mundial. En otras palabras, alcanzar los acuerdos y concretar las negociaciones necesarias para tal fin.
 18. Liberar enormes sumas de dinero destinadas, sobre todo, a fines humanitarios.

19. Liberar patentes tecnológicas. Se estima que hay 6000 patentes retenidas bajo secreto, y que podrían representar avances en nuestra calidad de vida.
20. Eliminar todas las armas de destrucción masiva, tanto activas como proyectadas a futuro.

GESARA SE ACTIVARÁ MUY PRONTO Y NO SABES QUE ES???

NESARA / GESARA

explicado con gran detalle...

“¡El fin de la pobreza, el fin de la deuda, el comienzo de una nueva era dorada!”

¡Sin pobreza, sin hambre, sin deudas, solo prosperidad global y paz para TODOS!

Final Wake Up Call NESARA se ha fusionado con GESARA.

El FMI anunciará “el sistema monetario del patrón oro global”, una vez que se anuncie GESARA.

Todas las monedas fiduciarias restantes se cambiarán por moneda estándar de oro.

El papel moneda eventualmente se eliminará gradualmente y todas las moneadas serán digitales bajo el nuevo sistema financiero.

El nuevo sistema financiero ha estado en línea durante meses y está alojado en un servidor cuántico protegido que no se puede piratear ni acceder sin permiso.

En particular, el aspecto de la proliferación de la riqueza en realidad es muy estabilizador.

Las personas que han adquirido una nueva riqueza in extremis tienen muchas más probabilidades de sentirse capaces de ayudar a sus familiares, amigos cercanos y conciudadanos.

Es más probable que participen en esfuerzos humanitarios. Esta es la creación de riqueza.

El RV podría tener una escasez de trabajadores calificados. Esta es la creación de riqueza.

Pero esto luego conduce a sueldos y salarios más altos.

Eso se reflejará en los precios, pero esto se compensa con una caída de los impuestos de, en algunos casos, hasta el 80% del precio de costo del producto final.

Lo que resultaría en deflación. A medida que bajan los precios aumentan los ahorros para el trabajador y su familia. Esto genera riqueza.

Los costos de la energía también son ahora un componente importante del mecanismo de costos de cualquier producto.

Los costos de la energía también caerán como resultado de la energía libre y las nuevas tecnologías.

El futuro será increíble, completo; nuestras vidas evolucionarán inmensamente.

La camarilla está contra las cuerdas y algunas de las cuerdas y algunas de las nuevas tecnologías, suprimidas, que se están lanzando se remontan a 70 años o más.

La tecnología suprimida es "nueva" para nosotros, pero en realidad es muy "antigua". Algunos se remontan a miles de años.

Por ejemplo; las aguas purificadas de la Antártida se utilizarán para "volver verdes los desiertos" y "restaurar la vida mineral" de todas las plantas y seres vivos.

El futuro estará increíblemente completo con Tarjetas para nuestro propio Crédito Personal.

Las aplicaciones de "Replicadores" que pueden producirlo todo. Y seguramente lo más importante, "una nueva conciencia" del "poder de nuestra mente" para "mostrar" nuestras necesidades.

Y pronto también estará disponible "atención médica real" para que las personas estén sanas en lugar de enfermas, para que vuelvan a creer extremidades u órganos, o para reducir nuestra edad en 30 años.

El dinero y los bancos son herramientas de la camarilla para controlarnos, con su economía basada en la deuda que nunca traerá prosperidad. En consecuencia, el papel moneda y los bancos eventualmente desaparecerán. La acuñación no lo hará.

El mayor efecto a corto plazo será que la RV creará un gran aumento de consumidores con el tiempo.

Las corporaciones que producen de manera responsable cosas que la gente realmente necesita verán un gran aumento en los negocios y las ganancias durante muchos años.

Esto produce riqueza.

Debido a que un aspecto enorme de GESARA es la eliminación de la deuda nacional de cada nación en la tierra, los impuestos se ajustarán para que sean más bajos para los ciudadanos y las corporaciones.

Solo se aplicará un impuesto fijo sobre las ventas de aproximadamente el 15% sobre los artículos nuevos.

La estructura piramidal de la élite global, incluida la mayoría de los gobiernos y corporaciones, se ha vuelto disfuncional.

Creó separación de clases y fomentó la creencia en la escasez.

Parte de la evolución espiritual nace cuando la identidad de uno ya no está ligada a asuntos materiales.

Cuando haya energía, transporte y replicadores gratuitos distribuidos para todos, seremos iguales.

Nadie será esclavizado, la gente simplemente hará lo que quiere hacer, tendrá tiempo libre, tiempo para reflexionar y ser creativo.

No hay necesidad de acumular nada.

Las civilizaciones avanzadas no se preguntan de donde vendrá su próxima comida, como van a pagar el alquiler, como van a ir de A a B.

La cábala oscura ha tenido tiempo suficiente para cambiar con gracia, pero han fracasado estrepitosamente.

Las personas vivirán en el momento del ahora, es decir; cultivarán su propia comida y la comida para los demás.

Estas actividades no necesitan sistemas de creencias, son espontaneas.

Muchas personas realmente van a disfrutar de su trabajo a medida que lo experimentan, les da significado y propósito, otra forma de servir.

Aquellos que no tienen trabajo encontrarán formas alternativas de experimentar la felicidad y contribuir al bien común.

Sin embargo, fundamentalmente, el cambio real radica en un cambio de conciencia y pensamiento.

A medida que se acerca el momento de un gran cambio en nuestra sociedad, es hora de transformar el dolor y el sufrimiento de experiencias pasadas en alegrías, paz y prosperidad.

¡Está amaneciendo un nuevo día que traerá una época cariñosa y respetuosa para la humanidad!

A medida que crece la conciencia, el respeto mutuo adquiere un significado nuevo y ampliado.

El respeto no es para beneficio personal. Es su derecho soberano.

La conciencia de unidad honra y tiene en alta estima a cada alma en todo momento.

El respeto transformará la sociedad y la empujará afortunadamente hacia un nuevo resultado.

El respeto por cada individuo será la norma. Es el eje de nuestra nueva y transformadora sociedad, basada en la conciencia de unidad.

GESARA es un acrónimo de ***Economía Global o Ley de Reforma y Seguridad Económica Global.***

Existe una disputa en curso sobre cuál es el verdadero nombre, según la información que leí.

Es el acto de reforma más innovador para barrer el planeta, para restaurar la prosperidad mundial, la paz y una Nueva Era Dorada que funciona para todos y, no solo para unas pocas élites.

GESARA fue votado para ser implementado por las 209 naciones soberanas del mundo, según el acuerdo de París sobre el Cambio

Climático de 2015 firmado, comenzando con I República restaurada de los Estados Unidos conocida en los EE. UU. Como NESARA (Ley de Reforma y Seguridad Económica Nacional o Ley Nacional de reforma y Seguridad Económica Nacional). Ley de Estabilización y Recuperación Económica.

En los estados Unidos, este acto único elimina cánceres como el del Banco de la reserva Federal, el Servicio de Impuestos internos (IRS) el gobierno en la sombra de USA, Inc., ¡y mucho más!

La implementación de GESAR y NESARA es inminente.

El Planeta tierra y la humanidad están experimentando el Gran Cambio de Conciencia, también conocido como ASCENCIÓN, o el Gran despertar a la Unidad de Conciencia.

La Madre Tierra vuelve a ser un planeta sagrado y se lleva a toda la población humana con ella (quien quiera ir).

Es una edad de oro más allá de nuestra imaginación más salvaje.

La autoridad gobernante de la "cábala oscura" ha ocultado intencional y metódicamente la verdad histórica de la humanidad (incluida la ocupación extraterrestre y la manipulación genética), durante más de 13.000 años. Su plan era esclavizar a la humanidad para sus propios fines egoístas.

Casi lo consiguió...

La Primera Fuente Creadora encargó a la Federación Galáctica de la Luz y las Fuerzas de la Luz detener y revertir el impulso de esta cábala oscura rebelde y descarada y, poner fin a su engaño y ayudar a la humanidad y a la madre Tierra a alinear los objetivos del Gran Cambio de Conciencia.

Aquí hay una breve descripción del mandato de NESARA en los Estados Unidos:

- Cancela todas las tarjetas de crédito, hipotecas y otras deudas bancarias debido a actividades bancarias y gubernamentales ilegales.
Muchos se refieren a esto como un “jubileo” o el perdón total de la deuda.
- Elimina los impuestos federales sobre la renta en los EE: UU. Crea una tasa fija del 17% para artículos nuevos no esenciales que solo generan ingresos por impuestos a las ventas para el gobierno.
En otras palabras, los alimentos y medicinas no estarán sujetos a impuestos, ni tampoco los artículos usados, como las casas antiguas.
- Suprime el Servicio de Impuestos Internos (IRS), con los empleados del IRS serán transferidos al área de impuestos sobre las ventas nacionales del Tesoro de EE. UU.
- Restaura el derecho constitucional a todos los tribunales y asuntos legales en la República de los Estados Unidos de América.
Vuelve a capacitar a todos los Jueces y abogados en derecho constitucional.
- Elimina a todos los agentes y funcionarios de la administración de la cábala oscura y a todos los miembros del Congreso de los estados Unidos de sus posiciones, debido a sus continuas acciones inconstitucionales.
- Establece nuevas elecciones presidenciales y del congreso dentro de los 120 días posteriores al anuncio de GESARA. Permite a la nueva República de los EE. UU.
- Gobernará temporalmente los asuntos del país hasta que se puedan celebrar elecciones justas y legales.
- Los monitores internacionales estarán presentes para prevenir el relleno ilegal de boletas o actividades electorales fraudulentas de grupos de intereses especiales.
- Elimina todos los “estados de emergencia” declarando así la paz para todas las tierras que se rigen por GESAR y su alianza.

- Permite a la nueva República remover o eliminar físicamente cualquier obstáculo que impida la Ley GESARA.
- Cesa toda acción militar agresiva del gobierno de EE. UU. En todo el mundo.
- Obliga al ejército de los EE. UU. A retirar inmediatamente las tropas de todas las naciones soberanas que ya no las aceptan voluntariamente para residir en su suelo (incluido Irak, Siria, Afganistán, Filipinas, etc.).
- Inicia un nuevo sistema bancario del Tesoro de los EE. UU. En concordancia con la Ley Constitucional.
- Crea una nueva moneda arcoíris del Tesoro de los estados Unidos respaldada por oro, plata, platino y metales preciosos, poniendo fin a la quiebra de los Estados Unidos iniciada por Franklin Roosevelt en 1933.
- Elimina el Sistema de la Reserva Federal. Durante el periodo de transición, se permitirá que la Reserva Federal opere al lado del Tesoro de los Estados Unidos durante un año para eliminar todos los billetes de la Reserva Federal de la oferta monetaria.
- Restaura a la privacidad financiera.
- Establece la paz en todo el mundo supervisada por el Consejo de Seguridad de las naciones Unidas.
- Libera fondos de prosperidad sin precedentes en un "programa de redistribución de la riqueza compartida" para cada individuo en la tierra, así como la liberación de enormes sumas de dinero para fines humanitarios en todo el planeta.
- Esto significa que cada ser humano podría convertirse en multimillonario instantáneamente sin deudas de ningún tipo. Esto está alineado con el reinicio y revalorización de moneda global (GCR-RV).
- Permitir la liberación de más de 6.000 patentes de tecnologías suprimidas que se están reteniendo al público bajo la apariencia

de seguridad nacional, incluidos dispositivos de energía gratuita, antigraavedad y máquinas de curación sónica.

- Eliminar todas las armas nucleares actuales y futuras del planeta tierra.
 - Aumentar los beneficios para las personas mayores y los niños.
 - Restablece la enmienda del Título original de nobleza.
 - Prohíbe la venta de registros de actas de nacimiento estadounidenses como bonos de propiedad mobiliaria por parte del Departamento de Transporte de EE. UU.
-

El presidente de Estados Unidos, Bill Clinton, firmó NESARA como ley el 10 de octubre de 2000.

Consideramos lo que sucedió con la Ley de Reforma y Seguridad Económica Nacional (NESARA).

La Ley fue aprobada por el Congreso de los Estados Unidos el 9 de marzo de 2000 y luego enviada al presidente Bill Clinton para su firma.

El presidente Clinton firmó NESARA como ley el 10 de octubre de 2000 y, debía ser anunciada (promulgada) la mañana del 11 de septiembre de 2001 (¿recuerda lo que sucedió en esa fecha en las Torres Gemelas de la ciudad de Nueva York?). En ese momento, NESARA, como con cualquier legislación sobre la que se actuó, se convirtió en una "ley del país", ¡pero espere un minuto! Nadie quiso imponerlo. ¿Por qué? Nadie quería hacer cumplir NESARA porque esta ley requería la remoción física y permanente de sus cargos gubernamentales de todos aquellos que eran traidores.

Quienes habían actuado deliberadamente al margen de la Constitución de la República, habían cometido traición.

Los traidores incluyeron al presidente y vicepresidente del los estados unidos, el gabinete presidencial, todos los miembros del Congreso,

varios jefes de departamentos gubernamentales, los cincuenta gobernadores de los cincuenta estados, jueces y otros.

Para ocultar NESARA de la vista del público y, por lo tanto, para evitar su aplicación por demanda popular; la Corte Suprema de los Estados Unidos colocó una orden de silencio sobre todos los funcionarios públicos, el ejército de los Estados Unidos, el personal policial, los banqueros, abogados, jueces, los medios, cualquiera otra persona que supiera a cerca de NESARA y que pudiera dar información sobre NESARA al público.

Si la gente aprendiera la verdad sobre NESARA, exigirían su cumplimiento. Esto no se puede permitir:

El plan para ocultar a NESARA funcionó bien durante un tiempo, pero gradualmente las noticias de NESARA comenzaron a filtrarse al público.

Para eludir cualquier acción pública para hacer cumplir NESARA, se creó el "Plan B".

El plan era retrasar para siempre la aplicación de NESARA engañando a la gente con artimañas.

NESARA se vió envuelta en procedimientos legales ficticios y órdenes judiciales tanto de la Corte Suprema de los estados Unidos como de la Corte Internacional de Justicia.

Este juego de engaño podría jugarse para siempre, NESARA podría retrasarse permanentemente y la gente del mundo nunca sería más sabia.

Creo que ha llegado el momento de pasara este estado de estructura 5D donde prevalecen la igualdad, la paz y la justicia.

Sin embargo, como siempre, se aconseja a Ustedes, el espectador / lector que utilice su propio discernimiento al evaluar la información.

Phillip Tilton